Nie wieder Krieg!

Dies war die Losung, unter der wir (Nach-)Kriegskinder sowie die nachfolgenden Generationen bislang lebten. Mit diesem Willen, unterstützt durch einen beispiellosen Einsatz der in Berlin (West) ansässigen Alliierten, insbesondere der USA, konnten wir auch die Angriffe in der Chruschtschow-Zeit überwinden. Wir waren alle glücklich über die Wiedervereinigung und lebten bislang in der Überzeugung, dass für uns und die weiteren Generationen ein Krieg in Europa undenkbar ist.

Wir sind daher fassungslos über den Kriegsausbruch in der Ukraine, verursacht durch den russischen Präsidenten Putin. In dieser Situation müssen wir jede erdenkliche Hilfe für die Menschen in der Ukraine leisten, die schließlich auch unsere Freiheit verteidigen.

Konkret gilt, dass wir zusammenhalten und uns unserer Werte wie Frieden und Freiheit bewusst sind. Dazu gehört auch eine wehrhafte Demokratie. Nur dann gilt weiter das Losungswort "Nie wieder Krieg!"

Ihr Ansprechpartner für dieses Thema:



Dr. Karlheinz Knauthe Rechtsanwalt +49 (0)30 20670-1700 knauthe@knauthe.com